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"ГОРЯЧАЯ ЛИНИЯ" 
администрации

31 октября с 14 до 18 часов открыта «горячая 
линия» администрации района. На ваши вопросы 
будут отвечать:

глава района П. П. Пасов-тел. 2-18-85;
первый зам. главы (вопросы ЖКХ) В. Т. Юршин - 

тел. 2-12-44.
зам. главы по социальным вопросам Е. С. Лали-' 

на - тел 2-12-86,
зам. главы, руководитель аппарата 3. Н. Старо

войтова - тел. 2-17-46.
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М. А. Уркина, Н. С. Павлова, Н. М. Глухеньких.

ДВАДЦАТИЛЕТИЕ
У ВЕТЕРАНОВ

4

С. М. Костюков.

В. Г. Егорышева.

ПРИГЛАШАЕМ
всех любителей по

эзии и романсов на 
творческую встре
чу с поэтами Куз
басса: Б.В. Бурмис
тровым, В.П. Козло
вым, А.И. Катковым.

Встреча состоится 
24 октября в рай
онном Доме культу
ры в 12.00 часов. 
Вход свободный.

пожилых лю
дей в районе 

прошел большой празд
ник по случаю 20-летне
го юбилея районной вете
ранской организации. 
Праздник начался в кра
еведческом музее, где 
заранее была оформлена 
выставка прикладного ис
кусства ветеранов Инте
ресно была открыта выс
тавка сельскохозяй
ственной техники под от
крытым небом. Работни
ки культуры обыграли 
моменты жизни сельско
го населения прошлых 
лет инсценировками, пес
нями, прибаутками. Ди
ректор музея Гарбузова 
Ольга Павловна провела 
экскурс от прошлого в 
настоящее. Свой рассказ 
сопровождала стихами, 
выдержками, крылатыми 
выражениями. Назвала 
лучших людей сельского 
хозяйства, которые вне
сли свой достойный вклад 
в развитие района, чьи 
фотографии красовались 
здесь же на цветных бан
нерах. Затем на автобу
сах все ветераны 
совершили обзорную эк
скурсию по Верх-Чебу- 
ле. Побывали на часовне, 
полюбовались красотами 
природы, поставили све
чи за упокой умерших 
родственников и за здра
вие живых. Потом празд
ник продолжился в рай
онном Доме культуры.

Вначале все с боль
шим удовольствием по
смотрели фильм о Чебу
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Е. Р. Московченко.

линском районе, о лю- совет объединяет вете- 
я дях, живущих в селах и ранов района в 25-и пер- 

деревнях, о нелегком тру
де работников сельского 
хозяйства, о новострой
ках района, школах, дет
ских садах, об участии 
детей в художественной 
самодеятельности, об 
успехах работников куль
туры, об улучшении меди
цинского обслуживания и 
многих других аспектах 
из жизни района

Затем дети младшей 
группы театра «Шоу- 
Плюс» эмоционально, по- 
детски поздравили деду
шек и бабушек с юбиле
ем, а народный ансамбль 
«Россиянка» исполнил 
песню «Хлеб - всему го
лова» От увиденных 
снопов на сцене и слов 
замечательной песни-гим
на хлеборобному делу у 
многих ветеранов навер
нулись слезы. Так, к мес
ту, на высокой эмоцио
нальной ноте прозвучали 
слова: «Ты запомни, сы
нок, золотые слова, хлеб 
- всему голова, хлеб - 
всему голова!»

Далее председатель 
районного совета ветера
нов выступила с неболь
шим докладом, проанали
зировала процесс станов
ления ветеранского дви
жения в нашем районе.

Районный совет вете
ранов был образован на 
первой учредительной 
конференции в 1987 году. 
В разные годы его воз
главляли Богданов Б.А., 
Култаев А Е., Чащин А.Г., 
Павлов А С.

В настоящее время

вичных организациях, 
насчитывающих в своих 
рядах 4500 пенсионеров, 
из них участников Вели
кой Отечественной вой
ны - 58, тружеников тыла 
- более 700. реабилити
рованных - 55, постра
давших от политических 
репрессий-6, вдов уча
стников ВОВ - 91, участ
ников боевых действий в 
Афганистане - 21, в Чеч
не-77.

В районной ветеранс
кой организации работа
ют любительские объе
динения: хор ветеранов 
при Чебулинском РДК 
«Встреча друзей», на
родный ансамбль «Рос
сийские певуньи», фоль
клорный ансамбль из 
с.Курск-Смоленка «Ре
ченька», клуб ветеранов 
«Вдохновение», фольк
лорные дуэты в д.Розов- 
ка и Михайловка, во
кальный ансамбль «Су
дарушка» в Усть-Серте, 
мордовский фольклор
ный ансамбль «Ямгал» в 
Николаевке, вокальный 
ансамбль ветеранов в 
с Карачарово и др. объе
динения.

В начале 2007 года 
президиум районного 
совета ветеранов провел 
отчетно-выборные собра
ния в первичках.

В собраниях приняли 
участие и ответили на ин
тересующие вопросы 
Лапина Е С. - зам.главы 
района, Волкова Л.Н. - 
начальник Пенсионного 
фонда, Загайнова И В. -

К сведениюзав.отделом соцзащиты 
населения, Володина 
Л М. •- главврач МУЗ 
ЦРБ, Кокорев Ю.В., Руб
цов С. М - врачи ЦРБ. 
Собрания повсеместно 
прошли организованно с 
высокой явкой ветера
нов.

Многие председатели 
первичных ветеранских 
организаций работают 
добросовестно. Среди 
них: Блинов Валентин 
Григорьевич (Чумай); 
Кузнецова Мария Яков
левна (Дмитриевка); Са
бирова Любовь Николаев
на (Новоивановка); Ах- 
тырцева Галина Василь
евна (Карачарово). Пав
лова Нина Степановна 
(Усть-Серта); Шремф 
Александр Антонович 
(Новоказанка); Виннико
ва Надежда Григорьевна 
(Алчедат)

Много добрых слов 
заслуживают ветеранс
кие организации и их во
жаки' МУЗ ЦРБ (Сурина хее Дней до голосования, 
А.Ф.), с.Усманка (Бесе
дина Л.Н ), с. Курск-Смо- 
ленка (Евдокимова Л.Е.), 
д Ивановка (Михайлова 
М.С.) и другие.

Совсем недавно из
браны председателями 
первичек З А. Бычкова 
(Верх-Чебула), Куканко- 
ва А.В., Чуплакова Н. И. 
(п Орлово-Розово), Свет- 
кова М М. (п Новоиванов
ский), Сергеева Л И. (По
кровка) и другие. Но они 
уже приступили к своей 
работе, активно включи
лись во все ветеранские 
дела.

Ни одно заседание 
президиума или пленума 
районного совета ветера
нов не обходится без уча
стия главы района Пасо- 
ва П.П., заместителя по 
социальным вопросам 
Лапиной Е С. и других 
работников администра
ции.

Мы сегодня обращаем 
свои слова благодарнос
ти и глубокого уважения 
главе района Пасову 
П.П., всем работникам 
администрации района, 
администраций поселка и 
сельских территорий, в 
кабинетах которых вете
раны находят понима
ние и помощь.

Разве не знак внима
ния к пенсионерам сда
ча в строй новой доброт
ной поликлиники, часов
ни, автостанции, водоза
бора и других объектов.

избирателей
В соответствии со ст 

74 , часть 2 закона РФ 
«О выборах депутатов 
Государственной Думы 
Федерального Собрания 
Российской Федерации» 
избиратель, который не 
будет иметь возможность 
прибыть в помещение 
для голосования того из- 
бирательного участка, 
где он включен в список 
избирателей, вдень голо
сования, 2 декабря 2007 
года, вправе получить 
открепительное удостове
рение в территориальной 
избирательной комиссии 
(за 45-20 дней с 17 октяб
ря по 11 ноября либо в 
участковой избиратель
ной комиссии за 19 и Me-

т. е. с 12 ноября по 1 де
кабря 2007 года) и при
нять участие в голосова
нии в пределах избира
тельного участка, на ко
тором он будет находить
ся в день голосования

Открепительное удос
товерение является доку
ментом строгой отчетно
сти, имеет единую для 
всей территории Россий
ской Федерации нумера
цию. Утраченное открепи
тельное удостоверение 
не восстанавливается и 
дубликат открепительно
го удостоверения не вы
дается. Открепительное 
удостоверение выдается 
избирателю на основании 
письменного заявления с 
указанием причины, по 
которой ему требуется 
открепительное удостове
рение при предъявлении 
паспорта или документа, 
заменяющего паспорт 
гражданина Российской 
Федерации

Получить открепитель
ное удостоверение мож
но в территориальной из
бирательной комиссии до 
11 ноября 2007 года в 
здании администрации 
района на третьем этаже, 
а в участковых избира
тельных комиссиях с 12 
ноября по 1 декабря 2007 
года по месту житель
ства.

(Окончание на 2 стр.)

Л. ФЕДОСЕЕВА, 
секретарь территори

альной избирательной 
комиссии.
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Всегда готовы прийти 
на помощь ветеранам 
руководители пред
приятий и организа
ций, предприниматели. 
Среди них Крамаренко 
Александр Васильевич, 
Алябьева Надежда Сер
геевна, Гусаков Валерий 
Михайлович, Захаров 
Василий Васильевич, 
Мишарин Николай Сер
геевич, Зубанов Сергей 
Николаевич, Зенков 
Сергей Викторович, 
Давыдов Михаил Сер
геевич, Сметанин Анд
рей Анатольевич, Нови
ков Юрий Алексеевич, 
Орлов Михаил Петрович, 
Климов Сергей Алексан
дрович и другие.

Неоценимую помощь 
оказывают они в выпис
ке ветеранской газеты 
«Земляки». Благодаря 
им подписка за после

дние годы выросла в 9 
раз и сейчас она состав
ляет 631 экземпляр.

Постоянная поддерж
ка кузбасских ветеранов 
была и остается приори
тетной задачей нашего 
губернатора Амана 
Гумировича Тулеева. В 
области создана целая 
система помощи стар
шему поколению. Новый 
закон Кемеровкой обла
сти «О ветеранах» дал 
возможность получить 
звание «Ветеран труда» 
159 нашим землякам. 
Ветераны имеют возмож
ность пройти курс лече
ния в санаториях облас
ти и за ее пределами. 
Только за текущий год 
20 ветеранов получили 
путевки в санаторий «Ле
бяжье», 8 активистов ве
теранского движения 
прошли курс лечения в 
«Белокурихе» Алтайско
го края. Кроме того, 22

участника войны и труже
ника тыла прошли лече
ние в областном госпита
ле ветеранов войны.

По инициативе облас
тного совета ветеранов и 
при поддержке губерна
тора Кузбасса проводит
ся огромная работа по 
реализации закона 
Кемеровской области 
«О беспроцентных зай
мах пенсионерам».

За три последних года 
была оказана помощь 
остронуждающимся, 
попавшим в трудную 
житейскую ситуацию 120 
пенсионерам района на 
сумму более 400 тысяч 
рублей
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ветеранам поста
вили пластиковые 
оконные блоки. 
Эта работа про
должается и сей
час.

Долгую, муд
рую жизнь прожи
ли люди старшего 
поколения нашего 
района Выращи
вали хлеб, разви
вали животновод
ство. строили,ра
стили и воспиты
вали детей.

Те, кому сейчас 
за 60. 70 и более 
лет, стали не толь

ко очевидцами, но и 
активнейшими участни
ками мирного созида
тельного труда

История ветеранской
организации продолжа-' вручены путевки в сана- 
ется уже 20 лет ВмйаЬтв 'торий «Здравница Куэ- 
со всеми она пережива
ла взлеты и падения, 
удачи и ошибки, ио глав
ное - никогда не остава
лась за бортом истори
ческих событий, всегда 
являлась важнейшей ча
стью общественной жиз
ни района

«Ктосказал, что вете
раны только няньки для 
внучат.

Ветераны - это память 
удивительной эпохи,

Это бодрость сил и 
духа и сердец, что в них

стучат».
Затем глава района 

Петр Павлович Пасов 
сердечно поздравил 
всех ветеранов с юби- ра творчества детства и 
лейной датой и вручил 
Почетные грамоты, бла
годарственные письма и 
денежные вознагражде
ния 43 активистам вете
ранского движения. Не 
забыты были и те, кото- 

'рые ранее возглавляли 
первички. Оглашено ре
шение администрации 
района, районного сове
та ветеранов о представ
лении к награждению 
медалями, Почетными 
грамотами администра
ции области 9 ветеранов, 
об участии в приеме гу
бернатора четырех вете
ранов. Двум ветеранам

басса » Алтайского края. 
Победителями выставки 
прикладного искусства 
ветераноесгапи Тамара 
Александровна Ипатье
ва. занявшая 1 
Горлова Екатер) 
меновна и Шкретова 
Алевтина Николаевна 
заняли втом^ЙЙсто, 
Рихтер Галина Макси
мовна и Бедерикова 
Ольга Васильевна - тре
тье место. Всем другим 
сорока восьми участни
кам выставки вручены 

сладкие поощрительные 
призы.

Участники творческих 
коллективов РДК, Цент- 

юношества, детской шко
лы искусств подарили 
свои концертные номера 
участникам праздника.

Особенно проникно
венно прозвучали произ
ведения в исполнении 
ЛИ Спириной, Q.B Ка
мынина, В. Г. Егорыше- 
вой.

Завершился прафшк 
чаепитием, песнями, 
плясками, а вела егобес- 
сменная ведущая На
дежда Николаевна Баля
сова, как всегда, арме- 
нальная, красивая, прав- 
дничная

А. ШОКАРЕВА
заместитель предсе

дателя районного совета 
ветеранов

На снимка*: Е С. 
Горлова и Л. Д Полрко-

3 А Бычкова, 
Игнатьева и-Н. А. 
вьева;

председатель с 
ветеранов из Новоиеи- 
новки Л. Н. Сабиров^ |

Фото Валентины
АлексевйЫ|

Хотя бы
курочкам
зерна...

Уважаемая 
редакция!

Пишет вам от имени 
обиженных пенсионеров 
села Шестаково Шеста
кова Екатерина Рома
новна. Читаем газеты и 
видим, как в других се
лах заботятся о пожилых 
людях. Вот, например, в 
Курск-Смоленке дали 
пенсионерам по 3 цент
нера зерна бесплатно, а 
в Новоивановке по 
два.. А в нашем совхо
зе даже по одному цент
неру не нашли возмож
ности дать. А как пенси
онеру курочек держать? 
Кормить нечем.

Землю продали, да 
не продали, а даром от
дали. Почему так нас 
обидели Чаепитие, 

правда, организовали. 
Приезжала О.В. Гонча
рова, председатель 
Усть-Сертинекой сельс
кой территории, и празд
ник провели хорошо, но 
подарков нам никаких 
не дали. Работникам со
вхоза вручили какие-то 
наборы, а я до пенсии 
работала техничкой в 
школе, так мне присла
ли из Верх-Чебулы по
дарок в 50 рублей. Нам 
многого и не надо, кро
ме зерна, ведь я прода
ла в совхоз два земель
ных пая, но ничего от 
этого не имею Так же 
обижены и другие пен
сионеры (всего 15 под
писей).

Е. ШЕСТАКОВА.

Почем
Уважаемая 

редакция!
К вам обращается 

пенсионер, участник и 
инвалид Великой Отече
ственной войны, житель 
поселка Орлово-Розово 
Бахаев Анатолий Вален
тинович.

Мое обращение зак
лючается в том. чтобы по
мочь мне разобраться в 
правомерности работы с 
клиентами нотариальной 
конторы в Верх-Чебуле.

Дело в том, что в ав
густе 1998 года у меня 
умерла супруга Бахаева 
Мария Павловна, 1930 
года рождения, и на ее 
сберегательной книжке 
осталась небольшая сум
ма неденоминированных 
к тому времени рублей. 
Прошло 9 лет и я этому 
не придавал значения. В 
июле 2007 года я узнал,

совесть
что за эти 9 лет образо
валась сумма на книжке 
три тысячи рублей, и что
бы закрыть счет, надо 
было обратиться в нота
риальную контору.

Я собрал необходи
мые документы и поехал 
в эту контору. В кабинете 
у меня первым делом 
спросили, обращался ли 
я когда-нибудь раньше к 
нотариусу? Я ответил, 
что не обращался. По
вертев в руках мои доку
менты, сотрудница сказа
ла, что обойдется это мне 
в 700 рублей и посовето
вала подождать в кори
доре. Минут через 10 она 
вышла ко мне и сказала, 
что нужно заплатить око
ло тысячи рублей. Через 
полчаса ожидания меня 
пригласили в кабинет, где 
за столом сидели три сто
лоначальника главной

у нотариуса?^
заплатил 700 рублей и 
расписался в ее книге, 
затем у второй за 150 
рублей тоже расписался 
в книге. При выходе из 
кабинета у порога меня 
останавливает третья и 
требует заплатить ей 120 
рублей и тоже с росписью 
в книге. За 970 рублей, 
что я заплатил, не полу
чил никакой квитанции А 
глава этого кабинета ска
зал мне, что через месяц 
я получу свои деньги.

В конце сентября я 
узнал, что из Мариинско
го Сбербанка пришел до
кумент на получение де
нег, и я поехал в эту кон
тору. Та же приемщица, 
фамилии ее не знаю, ста
ла требовать от меня до
кументы, на что я ответил, 
что по моим документам 
и заплаченным деньгам 
пришла бумага из Мари- 

инска. Порывшись в бу
магах, она нашла этот 
документ. Дала мне омв- 
комиться с ним и потре
бовала. чтобы я ей упла
тил еще такую-то сумму 
за этот документ, в «ло
ром сумма была простав
лена - не три тысячи, а 
две. Я, конечно, возму
тился, на что она сказа
ла. если не желаете пла
тить, то пишите отказное 
заявление. Платить я. ко
нечно, не стал. Питому 
что овчинка выделки не 
стоит, и ушел

Уважаемая редакция, 
может быть, я и не прав 
в своих сомнениях, но уж 
больно это похоже на по
бор. Прошу вас развейте 
мое сомнение, буду вам 
очень благодарен

А. БАХАЕВ.
Орлово-Розово


